

## 6 ドレスショー!音薬体操グループ

9月14日(金)、大崎町老人福祉センターにおいて、音薬体操グループのメンバーがドレスショーを行いました。

体操教室の指導にあたる溝口千恵子さんが「みんなをウキウキさせたい。」と計画したもので、教室に通う15名は、それぞれ色鮮やかなドレスに着替え披露しました。

この教室に開講以来23年通う、枦山タ子さん(87歳)は、「ドレスを着ることができて、いい思い出になった」と大変喜んでいました。

## 7 持留川をきれいに!

9月8日(土)、大崎町建設業同志会(岡留政志 会長)と大崎土木会(清水忠文会長)は、持留川の 河川堤防の法面伐採ボランティアを実施しました。

今年2回目となるボランティアには、32社から34名が参加し、第2大橋から下流約600mの雑草を刈り取りました。

## 4 第 21 回シルバー文化作品展!

第21回シルバー文化作品展が9月5日(水)から9日(日)までの5日間、鹿児島市の黎明館で開催されました。

県内の60~96歳が制作した絵画や彫刻など249点が展示されました。

本町からも多数の作品が出展された中で、竹安 クニ子さん作『大都会の夜』(工芸)が銀賞を受賞し、 長友玉燿作『お婆ちゃん見てみて』(日本画)が奨 励賞を受賞されました。

## 5 国道 269 号線でボランティア!

9月15日(土)、大崎町建設業同志会は、国道 269号の歩道路面の伐採ボランティアを実施しまし た。

今年2回目となるボランティアには、16社から23名が参加し、約1600m間の歩道路面に茂った草木を刈り取りました。